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Forums pour les consommateurs

Poudre couleur bleu: de quoi s’agit-il?

  Par Charliiie Posté le 04/06/2024 à 08h30

Bonjour,

Besoin d’un avis, peut-être de la part des consommateurs…

Mon mari est dépendant (je passe les détails).
Il y a peu, j’ai trouvé son matériel de snif qui était sali de bleu.

Je me demande de quoi il s’agit?
J’ai peur de Fentanyl!!!! Ou de la c coupée avec ça?
MDMA? 

Une idée?

Merci d’avance pour votre aide.
Bonne journée

4 réponses

Moderateur - 04/06/2024 à 09h21

Bonjour Charliiie, 

C'est très difficile à dire comme cela. Dans le cadre d'un addiction sexe + drogue il n'est pas impossible
également que votre conjoint utilise de manière détournée des stimulants sexuels. Par exemple le Viagra est
une pilule bleue. C'est une hypothèse. 

En tout cas le fentanyl n'est pas un stimulant, mais un opioïde qui a des effets inverse des stimulants. Cela
peut se prendre après une prise de cocaïne, pour atténuer les effets de la descente. Le fentanyl se présente
sous des formes très variables. Impossible de dire si cela peut en être. 

Cordialement,

le modérateur.

Charliiie - 04/06/2024 à 12h24



Merci Modérateur.

Effectivement mon mari prend des stimulants mais récemment il m’a dit qu’il consommait pour s’apaiser.
J’ai trouvé cela contradictoire au vue de ce qu’il prend habituellement. Je l’ai interrogé sur sa contradiction et
sa réponse était que certaines substances stimulantes pouvaient aussi apaiser (???!!!).

J’ai trouvé des trucs sur internet mais ça collait pas (blue buddha ou truc du genre).

C’est en regardant un documentaire sur fentanyl que j’ai percuté là-dessus et que j’ai fait le rapprochement. 

Après, semble-t-il que la c est parfois coupée avec le fentanyl et comme il est en rechute dans la c (sinon plus
NDS-sels) je me suis dis que c’était peut-être ça?

Le Viagra c’est une hypothèse qui tient la route aussi… J’aurai tendance à dire que je remarquerai les effets
mais d’un autre côté, lorsqu’il consomme il a tendance à s’isoler et moi je le laisse dans son coin… 

Je doute qu’il me donne des explications car il n’est pas sincère et contourne le problème.
Je suis quand même fort inquiète de sa mise en danger s’il s’agit de fentanyl ou s’il prend sans savoir de quoi
il s’agit car il consomme à risques!

Je sais que le fentanyl est un opioïde de synthèse et je pense que ce serait une porte d’entrée facile pour ce
type de substance et ses effets recherchés avec une facilité de prise (facilité et discrétion).

Moderateur - 04/06/2024 à 12h51

Je vous en prie. 

Lorsqu'on prend de la drogue régulièrement et longtemps, il existe une "effet ciseaux" avec d'un côté la
montée de la tolérance à la drogue, c'est-à-dire que ses effets positifs sont plus difficiles à obtenir et cela
pousse à en consommer plus, de l'autre côté la dépendance s'installe et dès qu'on en prend pas on se sent
extrêmement mal. 

Il en résulte, avec la cocaïne notamment, qu'à partir d'un certain seuil prendre de la cocaïne ce n'est même
plus pour se défoncer mais c'est pour être "normal", pour ne pas se sentir mal. 

D'où peut-être ce paradoxe que vous a énoncé votre mari qui dit prendre des stimulants pour se sentir apaisé.
C'est un signe de sa dépendance. 

Cordialement,

le modérateur.

Charliiie - 04/06/2024 à 16h57

Je ne savais pas tout cela effectivement. Merci pour les infos.
Ça m’attriste de lire ça car il est loin et continue à dire qu’il n’est pas dépendant (alors qu’il sait et dit qu’il
consomme de plus en plus en quantité et en fréquence).
Il y a beaucoup de paradoxes dans la dépendante, il peut dire qu’il en peut plus et veut être hospitalisé mais re



consommer le soir même. 
Enfin, je ferai pas le débat ici. J’en parle notamment avec ma thérapeute.
Ça me dépasse vraiment et ça me déchire qu’il nie presque et refuse les aides


